

Seulement 10 pour 100 des étudiants mexicains de langue seconde vont à l'étranger, et leurs principales destinations sont les États-Unis, le Canada et le Royaume-Uni. Il est difficile d'estimer la part de marché qui revient à chacun de ces pays, du fait des différences de formalités d'entrée : le Canada et le Royaume-Uni n'exigent pas de visa pour des séjours aussi courts, alors que les États-Unis le font. La demande a accusé une baisse d'environ 25 pour 100 en 1995, mais les écoles de langue seconde canadiennes disent s'attendre à une chute pouvant aller jusqu'à 40 pour 100. Les écoles du Royaume-Uni ne prévoient pas de réduction significative, car elles s'adressent à une clientèle très aisée.

En revanche, les écoles canadiennes de français, langue seconde, pensent que la dévaluation ne fera baisser leur activité que d'environ 15 pour 100. Ceci est dû en partie au fait qu'il y a moins d'écoles au Mexique qui puissent offrir des alternatives à meilleur coût. Les études de langue seconde en France restent très chères, mais ce n'est pas nécessairement un obstacle pour les familles concernées. On estime que les inscriptions aux cours de langue seconde en France ont baissé de 25 pour 100 en 1995.

PRINCIPALES ÉCOLES DE LANGUES DU MEXIQUE

Interlingua

Angloamericano*

Escuela de Interpretes y Traductores

Quick Learning*

Instituto Anglo-Mexicano de Cultura A.C.

Glen International*

Berlitz

Coronel Hall

Instituto Superior de Interpretes y Traductores

Instituto Hammer Sharp

Centro de Enseñanza de Lenguas Extranjeras de la UNAM

*Écoles affiliées à l'Union Nacional de Escuelas de Idiomas (UNEI), Union nationale des écoles de langues.